
                                                                                           

 

 

Communiqué de presse du 22 07 2021 

 

Nous avons convaincu Bercy du sérieux de notre projet ;  
Nous allons en faire de même avec le Président du Conseil Régional. 

 

Notre rencontre du 1er juillet avec le cabinet de Madame Grégoire (Secrétaire d’état 
à l’Economie Sociale et Solidaire) a porté ses fruits puisqu’elle nous a ouvert les 
portes d’un travail concret avec la BPI et l’ADEME, en attendant de pouvoir présenter 
notre projet ORIGAMI à la DGE (Direction Générale des Entreprises). Plus qu’un 
sésame, le Ministère s’implique dans l’enrichissement de notre projet en assurant un 
suivi opérationnel et en faisant régulièrement le point avec nous. 

Que ce soit avec l’Union Régionale des Scop, la Chambre de Commerce et d’Industrie, 
les différents clients potentiels contactés ou lors des premières réunions tenues avec 
des services de la Métropole et de la Région, nos interlocuteurs ont tous reconnu 
l’utilité de notre projet pour l’environnement, l’économie locale et l’emploi. 

Nous avons sollicité le Président réélu de la Région pour viser une impulsion nouvelle 
de la collectivité dans la construction du projet. Sa compétence en matière 
d’économie lui donne une expertise sur laquelle nous entendons nous appuyer. 

Nous sommes persuadés que lorsque la nouvelle mandature du Conseil Régional 
nous recevra, nous serons à même de démontrer le sérieux de notre travail et de 
notre projet de ré industrialisation de la Papeterie de Bègles comme de nos capacités 
à intéresser à présent le groupe ETEX pour qu’il accepte de rentrer en négociation 
avec notre association. 

 
La date butoir de dénouement des négociations entre Etex et Global Hygiène 
approche. Nous sommes prêts à relever le défi. 


